



Compte-rendu du conseil de classe du 12 décembre 2013. Premier trimestre. Classe 602.

Madame Ardoin Principale du collège et Monsieur Salem-Chérif professeur principal dirigeaient la séance.

Point sur la classe :

Monsieur Salem-Chérif, professeur principal fait une synthèse de la vie de la classe :

La classe 602 est une classe très agréable, dynamique, intéressée et motivée. Une douzaine d'élèves tire la tête de classe. 3 à 4 élèves sont en difficultés, ils devront fournir des efforts pour tirer profit de la dynamique de classe.

De nombreux élèves de la classe sont impliqués dans les différentes activités proposées par le collège. Globalement, pas de problème de comportement, la classe est homogène, seul un petit groupe d'élèves semble encore manquer de maturité et se livrer parfois à des provocations vis-à-vis de leur camarades ou en classe. Madame Ardoin interviendra prochainement auprès de la classe. L'ambiance de la classe reste excellente.

Point des élèves délégués :

Le nombre de cours très important le lundi entraîne pour les élèves un certain nombre de difficultés : poids du cartable, parfois un nombre important d'évaluations au retour du week-end, le lundi et une charge de travail assez forte le week-end du fait des deux journées très regroupées des lundi et mardi.

Madame Ardoin et Monsieur Salem-Chérif proposent aux élèves de signaler à leurs professeurs s'ils ont déjà des contrôles planifiés afin d'étaler un peu plus dans la mesure du possible les évaluations.

Points des représentants de parents d'élèves :

Les questionnaires parents ont été distribués le mercredi 3 décembre aux Elèves de la classe. 6 questionnaires ont été renvoyés aux délégués parents d'élèves et 4 familles ont fait des retours oraux. Séverine Théveneau, parent déléguée FCPE et Laurence Raffanel, parent d'élève déléguée PEEP restent à la disposition des parents de la classe par mail :

laurenceraffanel@yahoo.fr ou au 06 72 09 95 86,

stheveneau@sfr.fr ou au 06 28 21 53 24.

Les parents signalent unanimement le problème du poids du cartable notamment le lundi évalué entre 7 et 11 kilos.

Madame Muairon professeur de français indiquera aux enfants qu'ils peuvent laisser les cours du premier trimestre à la maison pour alléger le classeur de français. Monsieur Bouchoucha, professeur de mathématiques essaiera de faire travailler les enfants le lundi sur des exercices sur feuille pour éviter quand cela est possible l'utilisation du manuel de mathématiques.



M. Salem-Chérif refera un point en vie de classe avec les enfants sur le contenu du cartable, certains enfants ayant parfois trop de choses dans leur sac, double trousse etc.

A plus long terme pour la rentrée 2014-2015, le projet numérique du collège ayant été validé, le développement des équipements numériques permettra progressivement la projection des manuels sur les tableaux numériques.

Les parents souhaiteraient une plus grande utilisation du cahier de texte numérique notamment pour que les évaluations soient bien référencées. Madame Ardoin précise que le nouveau logiciel mis en place est assez complexe et ne fonctionne réellement bien que depuis quinze jours. Les professeurs doivent se former progressivement à son utilisation afin que l'exercice ne soit pas trop chronophage pour eux. Les formations sont en cours de réalisation. L'équipe professorale signale toutefois qu'il est important que les parents veillent à une bonne prise des devoirs sur les agendas car c'est un exercice clé, notamment dans l'apprentissage des prises de notes en cours.

Des parents demandaient le nom de quelques sites internet pour aider les enfants à travailler les mathématiques. M. Boucoucha préconise deux sites :

Euler : http://euler.ac-versailles.fr/espaces/seances_point_programme.jsp)

Math en poche (<http://archives.mathenpoche.net/6eme/pages/menu.html>)

Points des professeurs :

Education musicale : classe agréable, dynamique à l'oral, bon niveau général

EPS : Classe agréable qui montre beaucoup de bonne volonté. Les élèves sont gentils et attentifs.

Français : Un groupe très agréable d'un bon niveau général. Les 602 sont motivés et intéressés. La participation est très active et s'appuie sur des connaissances solides.

Histoire-géographie-Education civique : Classe agréable et dynamique avec un groupe moteur d'une dizaine d'élèves. Les élèves se mettent rapidement au travail avec motivation et intérêt.

Anglais : Classe adorable, réceptive et coopérative qui peut remotiver les enseignants les plus fatigués...

Allemand : petit groupe sympathique, dynamique, vif et travailleur

Math : Classe motivée, travailleuse et volontaire. Bonne participation. Une bonne tête de classe.

SVT : Classe d'un bon niveau général. Une bonne tête de classe active. 2 élèves en difficulté. Travailler régulièrement le cours à la maison. Participer le plus possible sans bavarder.

Technologie. Classe très agréable et dynamique, motivée. Une douzaine d'élèves mènent l'ensemble. Niveau général très satisfaisant. Dans l'ensemble sauf pour quatre élèves.

Laurence Raffanel
Déléguée PEEP Laurenceraffanel@yahoo.fr

Patrice Lavaud
Délégué FCPE lavaud.patrice@orange.fr